



Paquete de reformas, prioridad de *Sheinbaum*





Paquete de reformas, prioridad de Sheinbaum

POR TANYA ACOSTA-RAÚL RUIZ/REPORTERO.

En conferencia de prensa en el salón Tesorería de palacio nacional (con casa llena), el día de ayer lunes 10 de junio la presidenta electa la **Dra. Claudia Sheinbaum Pardo**, dejó claro que de inmediato se trabajara para impulsar para su aprobación en la próxima legislatura el paquete de reformas propuestas por el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, pero además, ella le propuso al aún jefe del ejecutivo federal agregar otras dos reformas constitucionales en los programas sociales como es el apoyo a mujeres de 60 a 64 años y becas escolares, además de la reforma a la ley del ISSSTE del 2007, esto luego de celebrar el avance de su movimiento con los resultados positivos e históricos no solo en la presidencia de la república, también en las gubernaturas, en la jefatura de de gobierno, los resultados en la cámara de diputados, en el senado, las presidencias municipales, en las pasadas elecciones del 2 de junio.

PRIORIDAD PARA LA PRESIDENTA ELECTA, LA REFORMA AL PODER JUDICIAL

Por otra parte **Sheinbaum Pardo** destacó su interés por otras dos reformas constitucionales que serían las primeras en aprobarse en el congreso y que son la de "no reelección", y la reforma al Poder Judicial, en ese sentido informo que se pusieron de acuerdo para llevar a cabo una consulta amplia, en estos meses antes de que entre el nuevo congreso, la cámara de diputados, la cámara de senadores, en todo el país en el caso del poder judicial, que no solo sea la discusión de la comisión permanente, también que lo discutan las barras de abogados, en las facul-

tades de derecho, los propios ministros, los magistrados, obviamente los trabajadores del poder judicial, que se haga una discusión amplia en estos meses para que se conozca. Por ejemplo, cuantos jueces de distrito federal hay, que se conozca está reforma que se envió, muy poca gente en México conoce como se conforma el Poder Judicial, el Consejo de la Judicatura, la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Sobre otros temas **Sheinbaum Pardo** menciono que charlo con el presidente sobre el tema de la transición, menciono que será la próxima semana cuando presente formalmente a su gabinete y en ese momento iniciaría el proceso de transición.

De igual forma hablo sobre la invitación del presidente **AMLO** para que juntos realicen una gira por el país, y menciono que le

pareció bien pero también depende de las agendas de ambos.

Aprovecho la oportunidad para mencionar: siempre lo he dicho es un honor estar con Andrés Manuel López Obrador y somos parte de este gran proyecto de transformación de nuestro país y es la primera reunión de muchas otras que seguramente tendremos.

Agrego **Sheinbaum** a pregunta expresa de los de los reporteros sobre si "le preocupa la volatilidad del peso, si recibirá a los trabajadores del poder judicial, y a trabajadores de los gobiernos autónomos", a lo que respondió que sí.

Cabe señalar que la primera conferencia de prensa encabezada por la presidenta electa **Claudia Sheinbaum**, en palacio nacional solo duro treinta minutos.

